



Comisión De Salud De La Cámara De Diputados Emitió Opinión Positiva Sobre El Presupuesto De Egresos 2025

La Comisión de Salud, que preside el diputado Pedro Mario Zenteno Santaella (Morena), aprobó con 27 votos a favor y ocho en contra la opinión positiva sobre el Proyecto de Presupuesto de Egresos de la Federación (PPEF) para el Ejercicio Fiscal 2025.

Al respecto, el diputado Zenteno mencionó que las y los integrantes de la instancia están conscientes de que la salud no es una mercancía, sino un derecho humano que debe ser velado por el Estado, por lo que “nuestra labor es aprobar un presupuesto suficiente que cumpla con este propósito”.

Desde esta Comisión de Salud—dijo—tenemos la oportunidad de impulsar la homologación de los procesos del sector salud para que la cobertura sea casi del cien por ciento. Añadió que el presupuesto en el Ramo está orientado a un programa y estrategia que debe tener resultados a corto y mediano plazo para que la ciudadanía tenga un mejor sistema de salud.

Al hacer uso de la palabra, el diputado Éctor Jaime Ramírez Barba (PAN) señaló que la reducción por 113 mil millones de pesos a la Función Salud es un golpe muy serio a la atención médica en México, además de que faltaría incorporar dos mil millones de pesos del programa de Atención Domiciliaria”. Es el peor arranque de sexenio en salud, enfatizó, y añadió que se deben reasignar recursos para financiar enfermedades catastróficas.

<https://hojaderutadigital.mx/comision-de-salud-de-la-camara-de-diputados-emitio-opinion-positiva-sobre-el-presupuesto-de-egresos-2025/>